

SARZEAU

Des ateliers pour les scolaires à l'occasion du Festival du journal intime

● Irvin Anneix, un jeune vidéaste professionnel était au collège de Rhuys, à Sarzeau, vendredi 11 septembre dans la classe de 3^e C du collège de Rhuys dans le cadre du Festival du journal intime en partenariat avec la fondation SNCF. Cette journée est l'aboutissement d'un travail mené pendant l'année scolaire et qui se terminera avec la journée consacrée aux élèves le vendredi 18 septembre de 9 h à 17 h. En dehors de ce collège, d'autres établissements ont répondu à l'appel d'Irvin : les élèves de CM2 de l'école primaire de Saint-Gildas, et les étudiants de quatrième et de cinquième année de l'école des Beaux-Arts de Lorient. L'objectif de cette opération est de donner envie au jeune public de tenir un journal intime sous la forme la plus appropriée.

Confidences face caméra à son « futur moi »

Aucun thème n'est imposé, « c'est une thérapie collective qui permet de confier aux autres les éventuels

problèmes de chacun sur une lettre d'une ou deux pages ». Irvin Anneix a également proposé aux jeunes de se confier face à une caméra dans leur chambre avec une mise en scène personnalisée durant 15 minutes. Chacun évoquera son « moi du futur » dans dix ans : ses peurs, ses rêves, ses espoirs, ses doutes, sa vie professionnelle, ce qu'ils seront devenus :

riches, célèbres, heureux, amoureux, etc... Plus tard « Cher futur moi » deviendra une websérie diffusée sur les réseaux sociaux. Aujourd'hui, 200 jeunes de toute la France ont répondu à l'appel d'Irvin. Les vidéos des jeunes volontaires seront projetées lors des « ateliers pour les scolaires » du Festival du journal intime.



Les élèves de 3^e C du collège de Rhuys en pleine création artistique.

Le Télégramme - 14/09/2020